
Un accouchement est un

moment magique car on est

tellement envahie par la

douleur que l'on oublie tout ce

qui se passe autour de soi et

soudain, récompense suprême

: on tient un enfant dans ses

bras : son enfant que l'on a

attendu 9 mois durant. Si ce

n'est pas la définition du

bonheur, qu'est-ce donc ?

Olivia 25 ans Berlin

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

